

VR-Bank Landau-Mengkofen schenkt Senioren ein Lachen

Landau. (job) Seit einigen Jahren verzichtet die VR-Bank Landau-Mengkofen auf Weihnachtsgeschenke und spendet stattdessen Geld an den Verein KlinikClowns Bayern. Dadurch ermöglicht sie, dass Mira Neumeier aus Zeholfing und Charlotte Liepelt als Klinikclowns jährlich neun Alten- und Pflegeheime im Geschäftsgebiet Landau-Mengkofen besuchen und den Senioren dort ein Lachen schenken können. Mit Musik von früher wecken sie Erinnerungen, mit ihrem „Bledschmatz“ bringen sie die Senioren zum Schmunzeln und mit Fantasiereisen sorgen die beiden Frauen mit der roten Nase und den bunten Gewändern für Abwechslung. Im nächsten Jahr könnten die Klinikclowns auch ins Kinderhospiz Haus Anna in Eichendorf kommen. Das zumindest will die VR-Bank ermöglichen. Einen Betrag von 3000 Euro überreichten Josef Geßl, Vorstand der VR-Bank Landau-Mengkofen (r.), und Robert Kettl, Leiter Digitalisierung und Marketing (l.), an Mira Neumeier. Foto: Johannes Bäumel

